4 BUENOS DÍAS

REPORTAJE EMPRESA

La experiencia es un valor en alza en todos los aspectos de la vida, pero todavía más en el ámbito empresarial y sobre todo, en momentos de crisis como este. La asociación Secot abre una delegación en Murcia para

poner a disposición de las pymes y organizaciones sin ánimo de lucro a 950 empresarios jubilados o prejubilados que asesorarán de forma gratuita a todos aquellos que lo soliciten.

Se necesitan jubilados

La asociación Secot abrirá en Murcia una delegación para ofrecer a las pymes el asesoramiento gratuito de ejecutivos jubilados para que les ayuden a reflotar sus negocios

llos ya lo han visto todo. La crisis no les ha pillado de sorpresa puesto que en sus muchos años de actividad profesional han pasado por unas cuantas, y siempre han salido adelante. Conocen las claves para afrontar los malos tiempos y cuentan para ello con la mejor arma: la expe riencia.

En la Asociación Secot prestan su colaboración de forma desinteresada 950 ejecutivos jubilados o prejubilados que asesoran de manera gratuita a las pymes y organizaciones que necesiten mejorar su rentabilidad, así como a aquellos que quieran poner en marcha negocios y quieran saber si serán viables. Cuenta con 38 delegaciones de toda España y pronto abrirá una en la Región.

Por tal motivo se reunieron el pasado viernes el presidente de la Cámara de Comercio, Pedro García-Balibrea; el vicepresidente de la misma entidad. Francisco Ballesta; el presidente de Secot Murcia, Antonio Marín y la di-rectora comercial de Secot, Carmen Alemán. La entidad, que es completamente altruista, trabaja desde oficinas cedidas por las Cámaras de Comercio de las diferentes provincias españolas.



Reunión entre los responsables de la Cámara de Comercio de Murcia y miembros de la asociación Seco

Alemán señala que ésta será la primera delegación de esta entidad en la Región "v estamos seguros de que seremos de gran utilidad, teniendo en cuenta la larga tradición industrial, empresarial y exportadora de esta comunidad"

Ahora buscan empresarios prejubilados o jubilados que puedan ayudar con su experiencia y conocimientos a las empresas que necesiten mejorar su situación.

La directora explica que se trata de una labor voluntaria, "por la que no reciben compensación económica, pero sí la satisfacción de sentirse útiles y de ayudar a los demás". Además, añade que se forman vínculos de amistad y que "son muchas las empresas que cuentan con un asesor se-

nior durante muchos años". El hecho de mantenerse activos y de seguir utilizando la mente v eiercitando la inteligencia y capacidad mental "es ya de por sí un buen motivo para hacerse voluntario", subraya. "La jubilación deja libre muchas horas que se pueden dedicar a cuidar de los nietos o ver la televisión, pero también hay tiempo para seguir

siendo útil a la sociedad".

Por lo que respecta a los principales temas de asesoramiento, Carmen Alemán comenta que hace unos años las consultas es taban referidas a la puesta en marcha de nuevos negocios, "y ahora son más peticiones de ayu-da para salir adelante".

Antes el principal motivo de consulta era la apertura de negocios y ahora es cómo salir adelante

En total se calcula que Secot ayuda a unas 3.000 empresas y organizaciones cada año y desarrolla proyectos de envergadura en cerca de la mitad de ellas. La vía más rápida para contactar en Internet en la página web www.secot.org. En el enlace superior hay un botón rojo que se puede pulsar para pedir asesora-miento. Una vez recibirá la 'voz de socorro', los gestores de Secot buscan al mejor senior disponible, que se convierte desde ese momento en el mejor asesor de la empresa.

